

# Ehrungen in Gottenheim

Gemeinderäte für ihre langjährige ehrenamtliche Tätigkeit ausgezeichnet

**Gottenheim.** Im Rahmen des Neujahrsempfangs am 8. Januar konnte Bürgermeister Volker Kieber einige Gemeinderäte der Gemeinde Gottenheim für ihr langjähriges ehrenamtliches Engagement für die Gemeinde Gottenheim ehren. Bürgermeister Volker Kieber führte die Ehrung stellvertretend für den Gemeindetag von Baden-Württemberg durch, der kürzlich die Richtlinien für Ehrungen von Gemeinderäten geändert hatte. So können nun auch Gemeinderäte für zehnjährige Tätigkeit als Gemeinderat geehrt werden.

Für 25 Jahre als Gemeinderat der Gemeinde Gottenheim wurden Birgit Wiloth-Sacherer und Heinz Nikola sowie Alfons Hertweck geehrt. Für zehn Jahre im Gemeinderat zeichnete der Bürgermeister seine beiden Stellvertreter Kurt Hartenbach und Lothar Zängerle sowie Wolfgang Streicher aus.

Bürgermeister Kieber fand für alle geehrten Gemeinderäte persönliche Worte und umriss kurz den Werdegang im Gemeinderat bevor er die Urkunden verlas und übergab.

Birgit Wiloth-Sacherer wurde erstmals für die SPD-Fraktion am 11. Juli 1980 in den Gemeinderat



**Im Rahmen des Neujahrsempfangs konnte Bürgermeister Volker Kieber (rechts) einige Gemeinderäte für ihr langjähriges ehrenamtliches Engagement für die Gemeinde Gottenheim ehren.**

von Gottenheim gewählt. Nach vier Jahren machte sie aus beruflichen Gründen eine Pause. Im Jahre 1989 wurde Birgit Wiloth-Sacherer erneut in den Gemeinderat gewählt, dem sie seither ohne Unterbrechung angehört.

Alfons Hertweck, der für die CDU im Gemeinderat sitzt, hat eine ähnliche Laufbahn hinter sich. Auch er wurde erstmals 1984 für vier Jahre in den Gemeinderat gewählt. Nach einer Pause gehört er ebenfalls seit 1989 ohne Unterbrechung dem Gemeinderat an.

Heinz Nikola wurde 1984 erstmals für die Freien Wähler in den

Gemeinderat gewählt und er ist seither ununterbrochen Bestandteil des Gottenheimer Ratsgremiums. Wolfgang Streicher ist seit 18 Jahren Gemeinderat in Gottenheim. Auch Kurt Hartenbach ist seit über zehn Jahren Gemeinderat, er sitzt seit dem 22.11.1999 für die Freien Wähler im Ratsgremium.

Zweiter Bürgermeisterstellvertreter ist Lothar Zängerle, der ebenfalls seit mehr als zehn Jahren für die CDU im Gemeinderat sitzt. Zängerle ist in vielen Vereinen engagiert und er ist CDU-Ortsvereinsvorsitzender. **Marianne Ambs**